



El PSOE de Villafranca de los Barros ha invitado a Enrique Moradiellos, Catedrático de Historia Contemporánea de la Universidad de Extremadura, a conferenciar sobre Juan Negrín, quien fuera uno de los presidentes del Gobierno de la II República ya en plena guerra civil después del fracaso del golpe de Estado protagonizado por parte del Ejército sublevado de julio de 1936.

Los socialistas de Villafranca se suman con esta conferencia titulada “Juan Negrín: resistir es vencer”, entrada ya la primavera, a las actividades que se realizarán con motivo del 86º aniversario de la proclamación de la II República, en España y en las comunidades hispanas en todo el mundo.

La conferencia tendrá lugar el próximo miércoles, 22 de marzo, a las 19:00 hh., en la Casa de la Cultura de Villafranca de los Barros, que tendrá carácter abierto para todo el público en general.

El secretario gral. de la Agrupación Local, Andrés Moriano, ha hecho hincapié, sin embargo, en la invitación cursada al alumnado de los centros educativos que con el acompañamiento de

Escrito por Comité Local

Martes, 21 de Marzo de 2017 13:00

---

Los profesores y profesoras puede ser una actividad de ayuda para el estudio de nuestra Historia contemporánea sobre el acercamiento al personaje histórico de Juan Negrín, una de las figuras históricas más injuriadas y difamadas de la política española. Asimismo, resalta que el profesor Moradiellos acaba de publicar un nuevo libro sobre aquel periodo trágico de la sociedad española, "Historia mínima de la Guerra Civil", que, sin duda, ha levantado mucho interés y del que se podrá comentar y profundizar en aspectos como la España de los años treinta, la rebelión militar, la internacionalización del conflicto, el papel de la Iglesia católica, la represión, el legado de aquel hecho histórico después de más de ochenta años del conflicto que conllevó casi cuarenta años de ausencia de libertades hasta la muerte del general Franco.

La conferencia de Moradiellos en Villafranca inaugura un ciclo de conferencias que con el título de Lecciones de Historia que la Agrupación Local pretende organizar a lo largo de los meses próximos.